

900 Jahre Adensen – Jubiläumsfeiern werden verschoben

Ortsrat such für das Familienfest und die Jubiläumsparty Termine in 2021

Das hatten sich die Organisatoren anders vorgestellt und die Enttäuschung in Adensen ist groß, aber das Familienfest anlässlich des Jubiläums „900 Jahre Adensen“ muss leider verschoben werden. Geplant war das Fest für den 5. Juli 2020, nun sucht das Organisationsteam nach einem neuen Termin. „Auch wenn aktuell viele der Corona-Maßnahmen gelockert werden, die Sicherheit geht vor. Deshalb planen wir das Fest für nun für den Sommer 2021, dann feiern wir eben 901 Jahre“, Ortsbürgermeister Oliver Riechelmann ist optimistisch. „Allerdings muss der neue Termin noch gefunden werden und auch mit den anderen Veranstaltungen im Ort abgestimmt werden, daran werden wir nun mit den Vereinen und Organisationen arbeiten“, sagt Riechelmann

Fraglich war bisher, ob die Jubiläumsparty am 5. September 2020 stattfinden kann, aber das Organisationsteam hat sich nun schweren Herzens dafür entschieden auch hierfür einen neuen Termin im nächsten Jahr zu suchen. „Im Moment ist noch nicht klar, ob eine so große Veranstaltung im September überhaupt erlaubt sein wird. Gibt es im September vielleicht noch strenge Hygieneauflagen, die wir nicht erfüllen können oder wollen? Da feiern wir lieber unbeschwert ein Jahr später“, sagt die stellvertretende Ortsbürgermeisterin Heike Bollmann. „Wir stehen im Kontakt mit den Sponsoren und betroffenen Unternehmen. Die bereits gekauften Eintrittskarten behalten selbstverständlich ihre Gültigkeit“, erklärt Bollmann.

